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Rinvio del seguito della discussione: 

« Modifica dell'articolo 1 del decreto del 
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1967, n. 215, riguardante il personale in 
servizio nelle istituzioni scolastiche e cul
turali all'estero» (1071): 

PRESIDENTE 139 

La seduta ha inizio alle ore 10,20. 

Sono presenti i senatori: Bergamasco, Bet-
tiol, Brusasca, Calamandrei, D'Andrea, D'An-
gelosante, Dindo, Fabbrini, Giraudo, Medici, 
Oliva, Pecoraro, Velia, Piccioni, Pieraccini, 
Salati, Scoccimarro, Spagnolli, Tomasucci 
e Valori. 

Interviene il sottosegretario di Stato per 
gli affari esteri Bemporad. 

P E C O R A R O , segretario, legge il 
processo verbale della seduta precedente, 
che è approvato. 

Rinvio del seguito della discussione del di
segno di legge: « Iniziative scolastiche, di 
assistenza scolastica e di formazione e 
perfezionamento professionale da attua
re all'estero a favore dei lavoratori italia
ni e loro familiari» (1033) 

P R E S I D E N T E . L'ordine del gior
no reca il seguito della discussione del dise
gno di legge: « Iniziative scolastiche, di as
sistenza scolastica e di formazione e perfe-
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zionamento professionale da attuare all'este
ro a favore dei lavoratori italiani e loro 
familiari ». 

Nel corso delle precedenti riunioni ab
biamo ascoltato un'ampia discussione e nel
la seduta del 20 maggio scorso abbiamo no
minato una Sottocommissione con l'inca
rico di esaminare in modo approfondito il 
testo del progetto presentato dal Governo 
e gli emendamenti proposti. Il lavoro svolto 
da questa Sottocommissione è importante 
e pregevole e merita tutta la nostra consi
derazione. Rivolgiamo, pertanto, un ringra
ziamento alla Sottocommissione, in parti
colare al suo Presidente, senatore Oliva, 
e al Governo per la collaborazione data. 

Ci troviamo ora di fronte alla necessità 
di conciliare due esigenze: il desiderio di 
fare presto e di non rimandare la soluzione 
del problema per molto tempo, tenuto con
to anche delle prossime vacanze estive, e 
la necessità di avere ciascuno di noi il te
sto elaborato dalla Sottocommissione che 
purtroppo non è stato ancora distribuito 
in quanto solo ieri sera è stato completato 
questo lavoro faticoso e degno di lode. Dob
biamo, pertanto, decidere a che cosa vo
gliamo dare la precedenza: se alla ragio
ne di sollecitudine o alla ragione pratica. 

O L I V A , relatore. Ho chiesto la pa
rola anzitutto per associarmi al ringrazia
mento rivolto dal Presidente ai colleghi del
la Sottocommissione ed anche per precisare 
che essa non ha ancora concluso i suoi la
vori: purtroppo la seduta, prevista per ieri 
pomeriggio e anticipata a ieri mattina per 
altri impegni, è andata completamente de
serta e si è risolta in un lavoro di perfe-
ziamento fatto da me con i diligentissimi 
funzionari del Ministero degli esteri. Que
sto è il motivo per cui ho mancato a quella 
che può parere una elementare diligenza 
della mia funzione, cioè di far stampare al
meno in bozza il testo che verrebbe pro
posto dalla Sottocommissione. 

Pregherei ora il Presidente di invitare 
la Sottocommissione a riunirsi oggi nel po
meriggio verso le ore 17 per definire il la
voro. Non so se l'onorevole Sottosegreta
rio ci può dedicare parte del suo t e m p o . . . 

B E M P O R A D , sottosegretario di 
Stato per gli affari esteri. Sono a disposi
zione della Commissione. Debbo, però, far 
presente che ad una certa ora dovrò allon
tanarmi per andare alla Camera dove si do
vrà esprimere un voto molto importante. 

T O M A S U C C I . Mi associo alla pro
posta fatta dal Presidente e dal relatore. 
Ritengo che sia più logico, ai fini di una 
più organica discussione, completare oggi 
pomeriggio i lavori della Sottocommissione 
e quindi mercoledì prossimo riprendere la 
discussione del disegno di legge in Commis
sione avendo ciascuno di noi sott'occhio il 
testo elaborato dalla Sottocommissione. 

Da parte nostra ci sarà tutto l'impegno 
ad eliminare ogni incongruenza e difficol
tà che potrà manifestarsi e a rendere il 
lavoro più snello all'interno della Commis
sione quando si discuterà sulla approva
zione del disegno di legge. 

B R U S A S C A . Anzitutto desidero 
giustificarmi per l'assenza ai lavori della 
Sottocommissione: il telegramma di con
vacazione mi è giunto a Milano solo poche 
ore prima dell'ora fissata per la riunione. 
In secondo luogo desidero manifestare la 
mia adesione alla proposta del relatore, 
dando atto ai colleghi della sinistra che 
hanno partecipato ai lavori della Sottocom
missione di un grande sforzo di buona vo
lontà per trovare una soluzione ai vari pro
blemi che via via sono emersi. 

P R E S I D E N T E . Prendendo atto 
che le informazioni ricevute erano piutto
sto ottimistiche, nel senso che i lavori della 
Sottocommissione erano terminati — que
sto comunque non toglie nulla alle espres
sioni di gratitudine e di compiacimento ri
volte alla Sottocommissione —, ritengo che 
si possa aderire alla proposta di convocare 
la Sottocommissione oggi pomeriggio alle 
ore 17 e di riprendere la discussione del 
disegno di legge in Commissione nella se
duta di mercoledì prossimo, sempre alle 
ore 17. 

(Così resta stabilito). 
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Rinvio del seguito della discussione del di
segno di legge: « Modifica dell'articolo 1 
del decreto del Presidente della Repub
blica 23 gennaio 1967, n. 215, riguardante 
il personale in servizio nelle istituzioni 
scolastiche e culturali all'estero » ( 1071 ) 

P R E S I D E N T E . L'ordine del gior
no reca il seguito della discussione del di
segno di legge: « Modifica dell'articolo 1 del 
decreto del Presidente della Repubblica 23 
gennaio 1967, n. 215, riguardante il perso
nale in servizio nelle istituzioni scolastiche 
e culturali all'estero ». 

La Commissione della pubblica istruzio
ne non ha ancora espresso il suo parere 
sugli emendamenti presentati e poiché i ter
mini non sono scaduti non possiamo proce
dere all'esame del disegno di legge. Il segui
to della discussione è pertanto rinviato alla 
prossima seduta. 

La seduta termina alle ore 10,45. 

UFFICIO DELLE COMMISSIONI PARLAMENTARI 
II Direttore delegato per i resoconti stenografie' 

DOTT. ENRICO ALFONSI 


